

ひめだ町のニュース

No. 984

'13. 11. 6

アロ野球・巨人
下し 楽天日本一

アロ野球の日本シリーズで、楽天が4勝3敗で初優勝となりました。この日本一に野村克也氏は監督時代に「勝ちに不思議の勝ちあり、負けに不思議の負けなし」とよく言っていたが、野村一躍野の監督リレーを始めたいたしました。

金生輝「世界の生活保護」

生活保護

パント

全国生活と健康を守る会
連合会（全生連）が発行し

た「世界の生活保護」とい
うパンフレット（A5版14
頁・100円）には、スウ
ヒーナン・ドイツ・韓国・
イギリス・フランスと日本

の生活保護制度を紹介して
います。

大阪市立大学の木下秀雄
教授によると、ドイツの生
活保護は、15歳以上65歳未
満の被保育年齢層を対象とす
るものと65歳以上の高齢者

が対象です。ドイツの場合は、
シハイシの場合、何歳にな
ったとき最も低い生活保護を利
用せ得なくなるのを定めています。したがって、基
本的にお金で年齢別の生活

フリーの人々

<767>



と重複障害者を対象とする
ものに分かれています。合計
で約100万人と、ドイツの
人口は約800万人で、人口の
80・9%の人が利用していま
す。日本では、生

活保護利用者が2~3万人と
少ない、過去数年にわた
り驚いていますが、人口の
1・68%に過ぎずドイツの
状況に遠く及ばません。そ

こんちは

日本共産党の

ふじい 健太郎

です。

(その391)

基盤を破壊法案に攻撃を

医療・介護・年金・子

育てなど社会保障制度の

「改革」を年次計画で進

める法案が国会に提出さ

れました。名前は「持続

可能な社会保障制度の確

立とそのための改革推進

法案」、略して「社会保

障改革アログライフ法案」。

医療では、来年4千円か

ら70歳4才の既存負担を

1割から2割に、201

7年度までに入院ベッド

数の削減と入院時の負担

増加、介護では20~5

年度から賃支援を介護保

険からはずす、特別養護

老人ホームの入所は要介

護費30万円以上、年金では

支給額の減と支給額の年
齢の引き上げを、保険料は
株式会社の算入で利益を
生む産業にかえてこくへ
などです。

国民にとっても悪い

を破壊する法案で、社会

保障の悪化する効率化。

国民、運動団体の攻撃が

進み始めていますが、早

くも今が一つの太い線

につながって、大波を起

す(今口)の頃です。



ふじい健太郎
前県会議員

日本共産党です
連絡のための秘密保護法
が提出されました。この法律が今国会で可決されるとともに成り立つ行政機関の「行政機関の法」に対する反対がなされています。

「我が国の安全保障問題の情報の漏洩への対応に必要なことなっているだけです。すべての行政情報が対象になります。国民にとって重要な「秘密保護法」としては、法律的目的に「安全保障」が明記されました。また、「軍事情報」を扱うために「軍事情報」を手に入れてくると、情報漏洩を手に入れなくてはいけない罪に問われます。憲法で戦争を放棄した日本に、「軍事立法」は必要ありません。

日本共産党です



「ロボーラー」がおもて出しで「取り組み違」を発表しました。複数の相に田舎物に対する金画を提案してから、中から優れた田舎物が選ばれた。ロボーラーは「金画・提案」について説明。ロボーラーは「金画・提案」を発表するところ。

新トライマー上 ほへる井地 取り組み違」ナビ

「金画」がおもて出します。

知能工先端セ、(アシテ)テ

田舎歌入を差し引いた

額が支ねられました。

一方、せんじゆがおもて出します。

建物を取つ壊し倒しました

十世紀間

6千6百

9年

で倒す

機械を取つ壊し倒して

市町に元田七才(有料)

とが紹介してこめすが

委託業者もつたがえは

はいどり」とです。

万円、以降は6456万円
)と光輝水費(同1660
万円)と350万円)から
田舎歌入を差し引いた
額が支ねられました。

一方、せんじゆがおもて出します。

建物を取つ壊し倒しました

十世紀間

6千6百

9年

で倒す

機械を取つ壊し倒して

市町に元田七才(有料)

とが紹介してこめすが

委託業者もつたがえは

はいどり」とです。

カクサン句 保育所の基準を引き下げるぞ、国・行政の責任で認可保育所をつくろべし!

は 自動消音機 見守り 待機



日本共産党 カクサン部HPより 小曾根館育子

「東京(水)野沢メビ
二月二十一日で劇団希望舞
台の「秘密内極限」の公演
がおります。相談役出身の女優・有馬理恵(元)が主
役を演じます。11月公演では、時代に密接に関連する
和歌山公演が開設50周年記念として取り組ま
れており入場料が3千円と
通常の料金よりかねり安
くなく、そこから。
日本に、「軍事立法」は
その漏洩が「安全保障」
に対し、反対の立場がな
が、これまで。
「金画・提案」を発表する
ところへ6回公演です。